

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka kesimpulan yang diperoleh dari isi penelitian ini yaitu :

1. Berdasarkan hasil Uji Statistik F (Signifikansi Simultan) menunjukkan bahwa variabel *Devidend Payout Ratio* (DPR), *Debt to Equity Ratio* (DER), *firm size* (Ln Total Asset), dan profitabilitas (ROA dan ROE) secara simultan berpengaruh terhadap nilai perusahaan yang diproksikan dengan rasio Tobins'q.
2. Berdasarkan hasil Uji Statistik T yakni pengujian hipotesis secara parsial maka diketahui bahwa variabel *Devidend Payout Ratio* (DPR) berpengaruh secara parsial terhadap nilai perusahaan (tobins'q) yang dapat dibuktikan dengan nilai T hitung yang lebih besar dari nilai t tabel ( $-2.480202 > 1.9993000$ ). Kemudian variabel *Devidend Payout Ratio* (DPR) dinilai juga berpengaruh secara parsial terhadap nilai perusahaan (Tobins'q) yang dibuktikan dengan nilai T hitung yang lebih besar dari nilai T tabel ( $-3.127094 > 1.9993000$ ). Sementara itu, variabel *firm size* (Ln Total Asset) dinilai tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan (Tobins'q) yang dibuktikan dengan nilai T hitung yang lebih kecil dari nilai T tabel ( $1.459236 < 1.993000$ ). Adapun profitabilitas (ROA dan ROE) dinilai tidak berpengaruh secara parsial terhadap nilai perusahaan

(Tobins'q) dengan nilai T hitung yang lebih kecil dari nilai T tabel yakni masing-masing sebesar  $(1.078060 < 1.993000)$  dan  $(1.942686 < 1.993000)$ .

## B. Saran

Dalam rangka mendapatkan hasil yang lebih baik dan komprehensif, maka berdasarkan penelitian ini saran-saran yang dapat diberikan yaitu :

1. Bagi investor, disarankan untuk memberikan perhatian terhadap pertumbuhan *Devidend Payout Ratio* (DPR), *Debt to Equity Ratio* (DER), *firm size*, dan profitabilitas secara simultan atau bersama-sama, sebab menurut hasil dari penelitian ini ditemukan hasil bahwa keempat variabel tersebut memiliki pengaruh secara simultan terhadap nilai perusahaan. Hal tersebut menunjukkan bahwa pertumbuhan keempat variabel tersebut secara simultan dapat memberikan sinyal positif dari perusahaan yang ditujukan kepada investor sebagai isyarat untuk mulai menanamkan modal.
2. Bagi perusahaan, disarankan untuk memberikan perhatian terhadap faktor-faktor yang dapat mempengaruhi nilai perusahaan, terutama faktor yang berkaitan dengan kinerja keuangan seperti *Devidend Payout Ratio* (DPR), *Debt to Equity Ratio* (DER), *firm size*, dan profitabilitas. Perusahaan juga disarankan perlu untuk memberi perhatian khusus terhadap *Devidend Payout Ratio* (DPR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER), yang berdasarkan penelitian ini memberikan hasil bahwa dapat mempengaruhi nilai perusahaan. Dengan memperhatikan faktor-faktor

tersebut, perusahaan diharapkan dapat meningkatkan nilai perusahaannya yang artinya juga diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan *stakeholder* atau investor terhadap perusahaan.

3. Bagi peneliti selanjutnya, saran yang diperlukan untuk ke depannya antara lain dengan menambah variabel penelitian atau mengubahnya dengan variabel terkait faktor internal yang juga berpotensi mempengaruhi nilai perusahaan seperti *managerial ownership* atau *insider ownership*. Selain itu juga dapat menambahkan variabel yang terkait dengan kinerja keuangan perusahaan lainnya seperti *asset structure*, likuiditas, dan sebagainya. Kemudian dapat pula menambahkan atau mengganti objek nilai perusahaan yang diteliti agar hasil penelitian dapat menjelaskan fenomena yang lebih akurat.